

lundi 27 octobre 1958.

Cher Sévulo,

Voilà quelques jours que j'aurai dû t'écrire, mais tu dois commencer à me connaître - Je suis assez familière de ce côté là.

Tout d'abord je tiens à te remercier pour la charmante soirée de jeudi - et aussi pour avoir accepté mes deux amis Italiens - Je te demande de bien vouloir m'excuser de les avoir amenés. Je sais que cela ne se fait pas de venir avec des non-invités, pero por otra parte, je ne sais ce que j'en aurai fait. (pito obrigado, hum! hum!)

Je serai très heureuse de vous revoir ton ami et toi, un de ces jours - Mais pour l'instant, Rue Monsieur-le-Prince il n'y a qu'un fauteuil de jardin et un tabouret - pas de musique - mon pick-up n'est pas encore réparé. L'ami de mon

frère viendra peut-être l'arranger jeudi.
mais rien de certain.

Je pense faire a sort of
a party on Saturday 8th or Sunday 9th
on the occasion of my birthday and I want
you both to be present. Je ferai cela
Rue Scheffer. De toutes façons je te
préviendrai d'ici là.

Otra cosa, si tu es libre, (et ton
ami aussi) le week-end prochain et que
vous ne savez pas quoi faire, venez à
chartes (!) Ta mère, deux couples de
ces amis et moi même irons là-bas pour
le Samedi et Dimanche. Plus on est
de fous plus on rit. J'essayerai de
ne pas oublier le mate! -

Encore une fois merci et à bientôt
j'espère. Saludos à ton ami.

Amicalement

Quita